

REPORT

釘をつかわないDIY入門編 「自分でつくる」暮らし方 9月7日(土)

大町仲町市民公園（みいちゃん通り沿い）で椅子づくりのワークショップが開かれました。「自分でつくる暮らし方」をテーマに、BASE968 が企画。有限会社 匠 -TAKUMI の家具職人長内優依おさない ゆいさんをゲスト講師に迎え、子どもから大人まで、元気に外で汗を流しました。



釘を使わない仕組みを熱心に聞く子どもの姿が印象的でした

DIYとは

Do It Yourself の略。自分で何かものを作ったり修繕したりすること。

- 市民公園を
- ご利用ください

駅北地区の市民公園は、ご自由に利用できますが、物品の販売や展示会等で占用して利用する場合は届出が必要です。
復興まちづくり情報センター又は市建設課管理係で手続きをお願いします。
※使用届はHPからもダウンロードできます。
→<http://www.city.itoigawa.lg.jp/item/22892.htm>

消防防災フェア2019 9月8日(日)

糸魚川駅前通りで、消防防災フェアを開催しました。当日は、気温30度を超える厳しい暑さの中、約900人が来場。はしご車の搭乗や、放水などの消防防災にまつわる体験ブース、糸魚川のグルメ・雑貨が楽しめる出店ブースなど、多くの人でにぎわいました。



「がんばって消そまいCAR」による放水体験

「こども消防隊の訓練に密着！」

Season2
3回目

今年3回目となる活動は、消防防災フェアで実施した「バケツリレー」による初期消火訓練。多くのギャラリーに見守られ、いつもの訓練とは違った雰囲気に緊張しながらも、これまでの活動の成果を披露しました。



訓練の様子

ぼくたち! わたしたち!

こども消防隊

こども消防隊員を紹介します!



ホースの収納訓練が大変だったけど、去年よりも速く上手にできたので良かったです。こども消防隊ではたくさん友達をつくって、火事が起きたときには、自分から何か行動できるようになりたいです。



隊員 宮島 大貴くん
(大野小学校6年生)